

きらめき

第61号
令和5年1月1日

〔発 行〕(公社)江田島市シルバー人材センター

江田島市江田島町中央1-15-15 江田島市シルバーワークプラザ TEL(0823)42-5211/FAX(0823)42-5051

大柿支所 江田島市大柿町大原1118-2 TEL/FAX(0823)57-3191

<http://etajima-sc.com/>

「地域貢献へのプライドを
もって一致団結」



ボランティアの日 小用桟橋

会員募集中!!



ボランティアの日 中町桟橋

「きらめき」の意味は、輝く瀬戸内海に浮かぶ美しい江田島で、活気にあふれ、互いに助け合い、しかも自分の持ち味を生かして「きらめき」ながら希望に満ちた有意義な人生を送るシルバー会員のイメージです。

令和五年の新春を健やかにお迎えになられたことと、お慶び申し上げます。

今年も皆様にとりましてより良き一年となりますよう祈念申し上げます。

平素は、江田島市をはじめ地域の皆様から多大なるご支援・ご協力をいただき厚くお礼を申し上げます。

さて、新年早々、大変恐縮ではありますが、発注者様をはじめ市民の皆様に、来年度から事務費の値上げをお願いすることとなりました。



理事長
瀬戸本 三郎

あけましておめでとうございます



役員

理事長	瀬戸本 三郎
副理事長	畠山 年正
理事	大河 哲正

皆様の御健康と御多幸をお祈り申し上げます。

謹賀新年

監事

三土 三佐 堀前 谷重 橋香 香澤 山大
島手 浦山 田本 松上 川月 岡崎 年正
雅光 寿小 和晴 正鈴 敏正 純邦 哲正
司洋 一百合 行行子 光文 司恵 男光 進郎





江田島市長
あきおか しゅうさく
明岳 周作

江田島市シルバー人材センターの皆様、新年あけましておめでとうございます。瀬戸本理事長を始め、会員の皆様方におかれましては、輝かしい令和五年の新春を健やかにお迎えのことと、お慶び申し上げます。旧年中は、本市市政の推進につきまして、格別の御理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

人生一〇〇年と言われる近年において、シルバー世代の方々が地域社会の中で役割を持ち、生涯現役として地域を支え、活躍できる社会の実現がますます重要になっております。また、地域の高齢者の方の孤立を未然に防ぐことは、少子高齢化が進む本市においては大きな課題であります。

コロナ禍、ウイズ・コロナの時代を通じて、長年にわたり培つてこられた知識・経験・技能を活か

されて活躍し、市民の暮らしを支えるサービスを提供し続けていただいている皆様の姿に、深く敬意を表し、感謝申し上げます。江田島市としましては、今後とも、市民の皆様の福祉増進のために、歩みを共にしたいと思つております。

年頭に当たり、江田島市シルバー人材センターの今後ますますの御隆盛と、会員の皆様の御健勝、更なる御活躍を心から祈念いたしまして、皆様への感謝と新年の御挨拶とさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



江田島市議会議長
よしの よしのぶやす
吉野 伸康

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新年を迎え、心よりお慶び申し上げます。さて、令和二年に内閣府が行った働く六〇歳以上の男女における調査では、「何歳まで働きたいか」の問い合わせ、「働けるうちはいつまでも」の割合が、実際に三六%を超え、あらためて高齢者の旺盛な働く意欲が、データでも確認されたところです。

会員の皆様におかれましては、単に、センターでの活動を「働く」というモノサシで測るのではなく、培われてきた豊富な知識・経験・技能を社会に還元していくことで、自身の健康と地域の笑顔づくりに貢献していただければと思います。

本年も、江田島市シルバー人材センターが、活力ある地域社会の

実現に向けて、より一層の御発展を心からお祈り申し上げますとともに、皆様方の御健勝と御活躍を中心祈念申し上げ、新年の御挨拶といたします。



広報委員紹介

委員長	副委員長	委員員長	委員員長	委員員長	委員員長
瀬戸本	重松鈴	福島千鶴	上島晴行	前田利子	橋本千鶴
島山三	ちずる	雅司	光利子	敏記	直記
古川朋久	美進郎	田島雅	利子	田島直	島山三

事務局

職員長	副理事長	職員長
瀬戸本	島山三	古川朋久
三子美進郎	三	久保田朋久

年男年女

今年の年男・年女の会員は、20名いらっしゃいました。そのうち5名の皆様にお聞きしました。

- ①シルバー人材センターへの入会の動機
- ②健康法
- ③趣味
- ④今年の抱負



会員
佐藤 克志

- ①健康と実益を兼ねて入会しました。
- ②ストレスを溜めないこと。バランスよく美味しい食事を妻が用意してくれています。
- ③魚釣り。今、住んでいる所はすぐ釣りができることもあり、関東の内陸部から移住しました。
- ④班のみんなと怪我なく、健康で一緒に仕事をしたい。



会員
下野 博幸

- ①前理事長からすすめられて。社会にかかわりを持つてみたいと思ってます。
- ②一人暮らしなので、子供たちに心配をかけないよう、気をつけて体を動かすことを心がけています。
- ③野菜作りをしています。
- ④生活を乱さないように、元気に過ごしたいです。



会員
中本 秀之

- ①身体を動かして健康のために。お小遣いにもなるので。
- ②お酒はお正月など人の集まるとき以外あまり飲まないようにしている。
- ③サッカーや野球観戦が好き。カープのチケットが手に入れば観に行くのが楽しみ。
- ④今年も健康に過ごしてシルバーで身体を動かしたい。



会員
小森 美栄子

- ①前に働いていた青木病院の先生から紹介されました。
- ②常に身なりをきちんとすること、歩くこと。
- ③趣味は仕事です。出かけて人と会うことができるのですが。折り鶴を折ることも好きです。千羽鶴も作りました。
- ④今年も無事に健康に過ごしたいです。

- ①健康のため、人と接するため。
- ②自分のペースで身体を動かす。(これが身体的にも精神的にも良い)
- ③カラオケが好き。(広島へ行く)パッチワークも好き。(古布を利用)
- ④元気でこのまま働く。(とりあえず75才までが目標)



会員
石田 喜代美

社会奉仕活動に参加して

川霜 博道

人もきっと喜んで頂ける事だと思います。

今年の8月にシルバー会員となり、今回の社会奉仕活動に初めて参加させて頂きました。天気も快晴でたいへん気持ちの良い朝で、まずは畠山副理事長の挨拶から始まり、中町港の桟橋に行く歩道の両サイドに設置している風雨等を避けるガラス及びその取付架台等を雑巾にて約一時間清掃作業をさせて頂きました。

業に専念されておりました。ガラスの表面には割れた時の飛び散り防止用の保護フィルムを張つております、会話をしながら楽しく作業に専念されておりました。ガラスの表面には割れた時の飛び散り防止用の保護フィルムを張つておりますが、先ほど拭いたガラスが何度拭いても白い汚れ？キズ？が取れず、ここだけ見れば残念ながらいまいちかなりまことに感じました。が、全体を見れば見違える程、綺麗になつております。

歩行される



れており、それを見ていると私も負けてはいるれないと感じたところです。

これから先、元気で動ける間は出来る限り「社会奉仕活動」等には参加をしたいと思っております。

シルバー人材センター連合協議会の令和4年度役職員研修会に参加しました。

コロナ禍で3年ぶりの開催となりましたが、231名という多数の参加で盛大に開催されました。

このたびの研修会では、年々減少している会員について、令和時代のシルバーの課題とし、会員拡大・仲間を増やす事、また安全就業の徹底、安全安心に働くこと、シルバー人材センターのSDGsの取組みについて、挙げられました。

会員の拡大については、ターゲットを明確にした入会促進が必要です。

中国ブロック役職員研修会に参加して

佐山 小百合

要な事、広報活動をより積極的に行い認知を広める事で入会につなげ、同時に新たな職域の開拓をする事が持続可能なシルバー人材セントナーの在り方であることを示されました。

これからのシルバーの挑戦として80歳を超えて元気に、楽しく働く事ができる地域社会、居場所のある社会を目指し活躍できる環境の整備や安全就業対策の徹底を行なながら、変化する今の社会に適応しながら様々な事にチャレンジし、持続可能な社会への貢献に取り組み、健康で長く活躍する事をを目指し頑張りたいと思います。



大竹市SC視察研修に参加して

女性部会アドバイザー 山野 飛鳥

11月17日（木）に大竹市シルバー人材センターで行われた先進地視察研修に参加しました。

大竹市は人口約二万六千人と江田島市とそれほど変わらない人口ですが、シルバー人材センターへの入会率は4.4%と高くなっています。シルバー事業が盛んな市と言えます。

大竹市シルバー人材センターの活動は、様々な講習を行ったり、市から随意契約により事業を請け負つていたりと幅広いものでした。

また、中心商店街に交流サロンを設置し、広報活動や作品の展示販売、理事による相談業務を行っているほか、女性部会によるサロンが定期的に開催され、会員拡大へつながっていると説明を受けました。

質疑応答の時間には、参加者から次々と質問がなされ、大竹市は工業地域で個人事業主が少なく、定年後も就業意識が高いので入会率が高いこと、事業全体における派遣事業の割合が高いこと、社協や同じ業者の個人事業主と仕事を取り合うことが少ないこと、

交通が不便な地域では地区委員によるサポートがあることなどを学びました。

また、シルバー人材センターが行つ

ている植木剪定枝葉チップ化事業の工場と、管理棟受付業務や管理を行つている晴海臨海公園を視察しました。

この研修を通して大竹市シルバー人材センターとの交流を深めることができたのは、大きな成果でありますし、江田島市でも実現できそうなものは積極的に取り入れ、会員拡大、さらにはシルバー人材センターの発展につながればと思います。



班長さんからのひとこと

住田 真記

班長に委嘱されて

前任の班長さんが急に辞められたことに伴い、9月にキャンプ場の班長に任命されました。キャンプ場の仕事は、電話予約・受付などの利用客対応、園内の清掃、コロナ対策としての消毒・洗浄などのほかに定期的な剪定・草刈り・落葉の処分など、結構いろいろな作業があります。管理人業務は3人の班員でローテーションを組んで行っていますが、3人一緒に作業することは、ツヅジの剪定や桜並木周辺の広範囲な草刈りや落葉の処分、リレーセンターへの落葉等の搬入など、年間を通しても数えるほどしかありません。

これらのことから、下半期の作業計画を作り全員で行う作業日程を調整し、効率的に安全に作業できるように心がけているところです。

キャンプ場は開園して三十年以上になりますが、設備的には新しいものではなくても利用客から帰り際に「静かで、きれいに整備されていますね。」「来てよかったです。また来ます。」とよく言われます。車の中から手を振っている家族の方を見送る時には、こちらも嬉しくなります。

近年キャンプブームで利用客は増加しております。

先輩管理人達がきれいに整備してきたこのキャンプ場を、これからも受け継いでいきたいと思います。気分だけは若い管理人3人



新人会員さんからの ひとこと

シルバー人材センターへ 入会して

算本
浩

この度、10月から一般作業員として江田島市シルバー人材センターに入会し、毎日現場に出て汗を流しています。おもな作業は、剪定や伐採等のお手伝いをしています。

思った以上にハードな作業ですが私の年齢以上の方が大勢いる中、私も頑張らなければと思います。

一般的の民家などの、剪定伐採は気を遣うことも多いのですが、作業終了後に依頼者の方から、「きれいになつた。ありがとうございます。」と言われると、疲れも癒され、頑張ろうと思います。

下、発注者の方々に喜んでもらえる様に、一層の努力をしたいと思ひます。



事務費率改定のお知らせ

お客様におかれましては、平素から、当シルバー人材センターをご利用いただき、厚くお礼を申し上げます。

この度、仕事のご依頼に伴う契約金額に対する事務費率を改定する運びとなりました。

事務費率維持のための努力を続けてまいりましたが、令和5年10月から消費税制度の変更により（インボイス制度の施行）当シルバー人材センターの消費税負担額が大幅に増加することとなり、さらには諸物価高騰が改善されず、やむなく後記のとおり改定させていただくことになりました。

今後も、より一層のサービス向上に努めてまいりますので、なにとぞ諸般の事情をご賢察いただき、ご理解をいただきますようお願い申し上げます。

【事務費率改定の内容】

現行の事務費率 12% ➡➡➡ 改定後の事務費率 16%

改定日 令和5年4月1日受注から適用

（公益上又は特に必要と認められる場合は、利用料金を減額又は免除することができます。）

会議室等名	利用単位	利用料金 (税込)
研修室	1時間につき (1時間未満切り上げ)	330円
作業室兼研修室 (和室)	1時間につき (1時間未満切り上げ)	300円
冷暖房費 (共通)	使用料の5割 (10円未満切捨て)	

シルバー人材センターの研修室及び和室を自主グループ等の会合で使用することができます。
ぜひご利用ください。

シルバーワークプラザの
市民の皆様へ
利用料について

シルバー会員募集

江田島市にお住まいで、働く意欲のある60歳以上の方なら
どなたでも会員になれます。



江田島市シルバーパートナーセンターは
こんな仕事をお引き受けしています。



料金の一例です

襖張替.....両面 3,282円～
障子張替.....普通 1,536円～
網戸張替.....はきだし 2,073円～(色々サイズの値段あり)
そのほか、朝のゴミ出し(1回100円～)等



↓↓↓ まずはお電話ください ↓↓↓

☎42-5211(本所) / ☎57-3191(大柿支所)